



Mehr Erfolg mit M&S-Produkten: Neue **Probenehmer**

Probenehmer werden in vielen Produktionsbereichen eingesetzt, in denen die Qualität eines hergestellten Mediums während der Produktion regelmäßig kontrolliert werden muss. Sie sind weit verbreitet in der Lebensmittel-, Getränke- und pharmazeutischen Industrie. Entsprechend der großen Zahl an Einsatzgebieten gibt es unterschiedliche Ventilkonstruktionen.

Neu bei M&S sind der

- ① Probenehmer mit Stopfen: Probenahme mit Einwegspritze oder Öffnen und Schließen mittels Handrad.
- ② Probenehmer mit O-Ring: Probenahme mittels Betätigung des Handrads. Variante mit O-Ring abflammbar erhältlich.

Das Handrad ist gegen ungewolltes Herausdrehen gesichert.

Es stehen unterschiedliche Gehäusevarianten zur Verfügung: Gehäuse in DN 15 und DN 40 zum Anschweißen oder als Klemmverbindung nach DIN 32676 sowie mit einem Ablassstutzen zur Probenahme und als Option mit zusätzlichem Reinigungsanschluss.

Nachfolgend einige Beispiele der unterschiedlichen Varianten.



M&S Armaturen GmbH

Industriestraße 24-26 · 26446 Friedeburg · Germany

fon +49 4465 807-0 · fax +49 4465 807-40

mail: info@ms-armaturen.de · www.ms-armaturen.de



More success with M&S products:

New samplers

Samplers are used in production lines in which the fluid's quality has to be checked regularly during the production. The use of samplers is widespread in the food and beverage and pharmaceutical industry. There are different valve constructions due to various application areas.

M&S presents following innovations:

- ① Sampler with plug: Sampling with disposable syringes or opening and closing with a hand wheel.
- ② Sampler with o-ring: Sampling by using the hand wheel. Version available with o-ring sterilisable.

The hand wheel is locked against unmeant unscrewing.

M&S offers you different housing variants:

- Housing DN 15 and DN 40 for welding or as a clamp coupling according to DIN 32676
- Housing with drain part for sampling
- Housing with an additional cleaning connection

The examples below illustrate the different variants.



M&S Armaturen GmbH

Industriestraße 24-26 · 26446 Friedeburg · Germany

fon +49 4465 807-0 · fax +49 4465 807-40

mail: info@ms-armaturen.de · www.ms-armaturen.de

